

# EIN KURZES BERICHT

## ZUM VOLLEYBALLTURNIER IN DÜRRRÖHRSDORF

Das Turnier fand am 11.02.2012 um 13 Uhr in Dürrröhrsdorf statt.

Dieses Turnier haben ein Heimspiel von Ronny u. Marcel, da die Beiden in einen dazugehörigen Mannschaft bei WSG Stürza spielen. Unsere GSV und WSG Stürza sind schon etwas näher gekommen und haben uns auch darüber gesprochen, dass wir mal paar Turniere machen. Wir fanden es toll, dass das gut geklappt hast.

Die Spieler von GSV waren dabei: Frank, Thomas, Christian, Benjamin, Robin,  
Melanie und Marcel

Alle waren dabei, keiner hat gefehlt. Da Ronny nicht mit drinsteht, er hat bei Stürza gespielt. Die bräuchten auch einen guten Zuspeler.

Jetzt kommen zu den Mannschaften, die die dabei waren:

WSG Stürza (Gastgeber), Langenwolmsdorf I, Langenwolmsdorf II, Langburkersdorf und Dresdner GSV

Wir haben alle Jeder gegen Jeden gespielt und spielten mit 2 Sätzen bis 20 Punkte.

Den ersten Spiel spielten wir gleich gegen die Langenwolmsdorfer I. Beim ersten Satz waren wir dominanter und verlor dann mit knappen Punkten (18:20). Im 2.Satz hatten wir Probleme bei den Ballannahme nach Aufschläge. Es endet mit 0:2.

Danach spielten wir gegen WSG Stürza, da machte Frank eine Pause und im 1.Satz waren wir etwas durcheinander und Stürza hatte gleich viele Punkte geholt und steht 9:20. Später im nächsten Satz wurden wir dann auch wieder besser und sind wieder ins Spiel gekommen, trotzdem verloren wir mit 16:20. Endstand 0:2.

Die restlichen Spiele haben wir je 1:1 gespielt und damit können wir trotzdem zufrieden sein mit unserem erstmaligen Turnier in Dürrröhrsdorf.

Im Anschluss fand eine Siegerehrung statt,

hier sind die Plätze.....1.Platz: WSG Stürza, 2.Platz: Langenwolmsdorf I,  
3.Platz: Langenburkersdorf, 4.Platz: Langenwolmsdorf II,  
5.Platz: Dresdner GSV

Nach der Siegerehrung konnten wir alle noch gemeinsam im Gemeindezentrum etwas essen und trinken. Es war heute ein schöner Tag!